
3rojet de contournement sud de l'agglomération 
je Sherûrooke dans le prolongement de 
'autoroute 410 

Sherbrooke 6211-06-0j9 

m e  Marie-Josée Méthot, 
BAPE, 
575, rue Saint-Amable, 
Québec ,QC G 1 R  6A6 

Mme, 
Je désire exprimer mon avis concernant le proiongernent de 

l'autoroute 4 1 0  de Sherbrooke.J'appuie le tracé nord tei que proposé par le 
Miristère des transports dü Québec et soutenu par la Ville de Sherbrooke. 

C e  prolongement est important pour le développement de Sherbrooke et la 
qualité de vie des citoyens.la circulation loürde contournera le cente-ville 
de l'arrondissement Lennomille et assurera une fluidité du traffic lourd. 

Le tracé nord est le plus acceptabie pour l'ensemble des citoyens et 
particulièrement de notre quartier.Plus de 300 personnes seraient affectées 
par l e  cracé sud : bruit ,poilution athmosphérique,santé ,stress 
,destruction de la forêt. 

.Le tracé nord est un compromis acceptable pour le bien commun , la qualité 
de vie et la sécurité de notre quartier , de notre ârrondissement et de la 
ville de Sherbrooke. 

Espérant que vous tiendrez compte de mon avis pour l'évaluation du 
prolongement de l'autoroute 410. 

Christian Ménard 


